

Ruhetag im CJD Niedermühle in Odernheim am Glan

by Konrad Magirius - Mittwoch, August 05, 2020

<https://cjdeineweltfueralle.de/ruhetag-im-cjd-niedermuehle-in-odernheim-am-glan/>

Nachdem die drei Jungs [wieder vereint](#) waren, stand ein gemeinsamer Ruhetag in der CJD Einrichtung an.

Der Tag begann mit der ersehnten Fahrradreparatur von Niclas. Die netten CJD Mitarbeitenden halfen dabei die komplizierte Scheibenbremse abzubauen, um den Platten zu reparieren.

Niclas hat sich die Reparatur genau angeschaut und hat die "komplizierte" Technik verstanden. So steht dem nächsten Reifenwechsel nichts mehr im Weg!

In der Niedermühle gibt es ein Tandem, welches die Jugendlichen immer wieder für gemeinsame Aktionen und zum Teambuilding nutzen. Wie sich Julian und Niclas bei ihrem ersten Fahrversuch anstellten sieht man im Video.

Um 16:00 Uhr wurde es dann noch einmal offiziell. Markus Schmitz der dienstälteste Psychologe der Einrichtung kam zu der offiziellen Übergabe. Nach einer musikalischen Einlage auf dem Klavier kamen die Fahrradfahrer, Jugendlichen und Mitarbeitenden über das [Jugendmanifest](#) und die Seedballs ins

Am Grill wurde die gemeinsame Diskussion fortgesetzt. Zu guter Letzt ging es noch mit Mario (Mitarbeiter in der Niedermühle) auf einen Aussichtspunkt. Hier klang der entspannte Tag aus.

Ein besonders Dankeschön geht an das Team der CJD Niedermühle in Odernheim. Die spontane Beherbergung von Niclas und die geplante Unterbringung aller drei Fahrradfahrer waren super. Insbesondere der intensive Austausch über die Anforderungen und Herausforderungen der Sozialwirtschaft waren spannende Einblicke für die Radfahrer.
